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Как  я  вижу  основную  задачу муниципального  депутата?  -  мы  представляем  интересы
жителей в органах исполнительной и законодательной власти,  в  различных организациях,
защищаем интересы жителей района, боремся за их права и улучшение качества жизни. 
Какие полномочия есть у депутатов? -  мы можем инициировать референдум и публичные
слушания по вопросам местного значения, контролировать благоустройство, капитальный и
текущий ремонт жилых домов, имеем право вносить законотворческие инициативы в МГД, и,
конечно,  обязаны вести  прием  населения  и  реагировать  на   обращения,   предложения  и
жалобы.  Правовая  основа  местного  самоуправления-  закон  №56  города  Москвы  от
06.11.2002.

Свои  функции  депутат  выполняет  посредством  письменных  депутатских  обращений  и
запросов,  принятых  на  Совете  депутатов,  и  личных  визитов  к  руководителям
государственных служб и органов.
Мной были проведены  встречи с руководством ФКР г.Москвы, ТУ ФКР ЮЗАО, Управы
Гагаринского района, ГБУ «Жилищник Гагаринского района».

В Совете депутатов Гагаринского района я вхожу в следующие комиссии: 
1. Комиссия по бюджету и муниципальной собственности
2. Комиссия по экологии, благоустройству и озеленению
3. Комиссия по управлению и капитальному ремонту МКД
         
За отчетный период в Совете Депутатов прошло 17 заседаний. Я посетил 8 из них.  Мной
было внесено 3 проекта решений, из них было принято только 2.
Общее количество моих вызовов за год на комиссии  МЖИ и ФКР - 8.
Мной было сформировано и отправлено около 70 обращений, многие из них дублировались в
различные инстанции. 
В связи с введением режима повышенной готовности во время пандемии коронавирусной
инфекции  —  были  приостановлены  работы  по  капитальному  ремонту,   поэтому  сильно
сократилось  количество  вызовов  на  комиссии  по  открытию  или  закрытию  работ.  Был
отменен личный прием жителей и  в  основном вся  деятельность  велась в  дистанционном
режиме.  Обращения  жителей  я  принимал  посредством  электронной  почты  и  через
социальные сети — группа в Фейсбуке «Наш Гагаринский».
  
          

Основные темы моих депутатских обращений по жалобам отдельных жителей:
. 1. Бульвар Университетского проспекта – обращение на тему озеленения.
2. Ленинский пр-т, 43 — установка дорожных знаков регулирующих движение по дворовой
территории.
3. ул.Академика Зелинского 38 —  приборы учета тепла.
4. Университетский проспект д.4 — проживание в подвальном помещение неизвестных лиц.
5. 60-лет Октября дом 5, корп.2 — сформирован и отправлен список для озеленения
6. Ленинский  пр-т,  52–  помощь  жителям  с  запросами  касаемо  деятельности  ТСЖ
«Ленинский 52»
7. Ленинский пр-т, 71 — обращение в ОЭК о замене ламп освещения.
8. Ленинский пр-т, 52 – контроль капитального ремонта.



9. Ул.Вавилова д..44, корп.4 — незаконная перепланировка в квартире
10. Ленинский  пр-т,  34  —  контроль  капитального  ремонта,  особое  мнение  депутата  по
системе фасад. Работы мною не были приняты.
11. Ленинский пр-т, 71 – помощь жителям в получении документов из архива БТИ.
12. Ленинский пр-т,  62 – отправка обращений на тему озеления двора, закупки почвы и
оборудования для мытья фасада.

Основные темы моих депутатских обращений по общим проблемам района:

1. Написаны обращения и жалобы по состоянию спортивных площадок, особенно в зимний
период. В сезон 2019-2020 муниципалитетом МО «Гагаринский» была провалена работа по
заливке  катков  (17  шт)   во  дворах  жилых  домов.  Вместе  с  жителями  и   с  коллегой  -
депутатом  Шагиахметовой  Э.К.,  были  составлены  многочисленные  акты,  которые
фиксировали состояние катков.

2. Освещение района — мною были собраны обращения жителей,  подготовлен адресный
перечень для установки новых мачт освещения, проведена работа по согласованию перечня
с соответствующими структурами. 
3. Отправлено обращение в Департамент Здравоохранения, Мэрию г.Москвы о включении
филиала  2  ГБУЗ  «ДГП  10»  и  филиала  3  ГБУЗ  «ГП  11»  в  программу  «Развитие
здравоохранения» и проведения капитального ремонта.
4. Отправлено обращение на имя главы МО «Гагаринский» - Русаковой Е.Л. С просьбой
вызвать  на  ежегодный  отчет  заведующего  поликлиническим  отделением  1  КГБ  им.
Пирогова.
5. Отправлено обращение с призывом найти помещение под МФЦ Гагаринского района в
Гагаринском  районе.  Сейчас  МФЦ  находится  в  Ломоносовском  районе  и  жителям  не
удобно добираться.
6. Отправлено  обращение  в  ЦОДД  с  просьбой  отрегулировать  работу  светофора  на
пересечении улица 60-летия Октября и ул.Вавилова.
7. Отправлены  многочисленные  жалобы  в  ОАТИ,  Департамент  природопользования,
прокуратуру  ,  УВД  по  ЮЗАО  касаемо  производства  работ  без  ордера  и  каких-либо
разрешений  по  прокладываю  силовых  кабелей  на  всем  протяжении  улица  Косыгина  в
Гагаринском районе.
8. Отправлено  обращение  с  просьбой  прояснить  ситуацию  с  заброшенным  зданием
больницы по адресу ул.Фотиевой 10
9. Отправлены жалобы на  процедуру проведения  общественных обсуждений о  внесений
изменений в  ПЗУ на участок, который купил Яндекс.
10. Жалобы на плохой уход за зелеными насаждениями на пл.Академика Тамма
11. Установка ограждающих конструкций у входа в Нескучный сад со стороны ТТК.
12. Компенсационная посадка вдоль Ленинского проспекта от дома 34/1 до дома 62/1
13. Содержание зеленых насаждений вдоль домов 8-14 по ул. Вавилова
14. Написано обращение в ФНПР с просьбой разрешить транзитный проход граждан по
территории.

Мои депутатские обращения по проблемам Совета Депутатов и  администрации МО
«Гагаринский»
1. Подключение совета депутатов к электронному документообороту
2. Внутренние вопросы — 11 обращений
3. Содержание спортивных площадок.



Направления для депутатской деятельности  на следующий год:
1. Межевание квартала вокруг площади Гагарина.
2. Улучшение контроля качества проводимого капитального ремонта силами ФКР.
3. Благоустройство дворов исходя из пожеланий большинства жителей.
4. Озеленение территории Гагаринского района.
5. Недопустимость точечной застройки.
6. Демонтаж  незаконного  декоративного  освещения,  установленного  в  ООПТ

«Воробьевы Горы».

В заключение мне хотелось бы отметить, что в деятельности депутата очень многое зависит
от активной помощи жителей. Особенно это важно, если депутат исполняет свои полномочия
на непостоянной основе. Активное вовлечение жителей в управление своим районом-одна из
основных задач настоящего народного депутата.

Призываю жителей активнее подключаться к проблемам района, помогать своим депутатам и
контролировать ход  своих запросов.


